

Cyclisme. Mondiaux : La Mayennaise Heïdi Gaugain double championne du monde juniors sur piste

Chez les valides, la paracycliste mayennaise a brillé cette semaine à Tel Aviv (Israël). Après un titre par équipe en poursuite, Heïdi Gaugain a décroché une seconde médaille d'or lors de la course aux points individuelle.



Heidi Gaugain, championne du monde juniors 2022. | DR/UCI

La Mayennaise [Heïdi Gaugain](#) a vécu de belles choses en Israël [lors des championnats du monde juniors sur piste à Tel Aviv \(Israël\)](#), du 23 au 27 août 2022. D'abord avec ses coéquipières de l'équipe de France féminine, [l'ancienne licenciée du club de Vélo Saint-Georges Aventure](#) a glané, mercredi, la médaille d'or en poursuite.

La Mayennaise et les Tricolores avaient déjà réalisé mardi le meilleur temps des qualifications (4'31"382 et 53,06 km/h). Elles se sont ensuite imposées contre le Danemark en demi-finale, avant de devenir championnes du monde face à l'Italie en finale. Les Françaises ont d'ailleurs été chercher leur titre avec la manière puisque la Mayennaise et ses compatriotes ont rattrapé les Italiennes sur le vélodrome israélien.

La paracycliste, née sans avant-bras gauche, défendra également les couleurs nationales sur la dernière manche de la Coupe des nations juniors sur route au Watersley Challenge (Pays-Bas, 9 au 11 septembre) et toujours chez les valides. Mais avant ça, Heïdi Gaugain devait encore disputer la course aux points, vendredi.



Heidi Gaugain, championne du monde juniors 2022 | DR/UCI



Heidi Gaugain, championne du monde juniors 2022 | DR/UCI

Une épreuve individuelle où la Mayennaise n'a fait de cadeau à personne pour remporter une seconde médaille d'or sur ces mondiaux. Celle qui s'entraîne au pôle espoir paracyclisme de Bayonne depuis un an a dominé ses adversaires, reléguant sa dauphine à quinze points. De quoi mettre Heidi Gaugain en confiance avant les mondiaux de paracyclisme sur piste en octobre.